



本校卒業の宮本次朗先輩の特別講演が実施されました

2023年3月17日(金)、本校卒業の宮本次朗先輩の特別講演が実施されました。宮本先輩は向陽高校第17期生(現在76歳)であり、和歌山市西浜に本社を構えるプレカット工法のパイオニア株式会社宮本工業の取締役・相談役です。プレカット工法とは、木造住宅で使用される木材の継ぎ手や仕口をコンピューターで設計し全自動加工機を用いてあらかじめ工場生産して工事現場に届けることで、大工さんの腕によるバラツキがない高度な加工精度やコストダウン等を可能にする工法のことです。

講演会では、宮本先輩のこれまでの人生のエピソード、そしてそこから得られた教訓等を、ユーモアを交えてわかりやすく伝えていただきました。また、講演に先立ち、ブログへの投稿をまとめた自伝「ジロー物語」を生徒一人ひとりに、生徒一人ひとりの名前を直筆で添えて頂きました。

<生徒の感想>

- ・宮本さんの何事にも挑戦していく姿勢が素晴らしいと思いました。成功するかかわからなくても、できると信じ続けられるようになりたいです。
- ・社員を家族としているところもすごく素敵だと思います。今日家族が増えたとおっしゃっていたところ(私たちが家族と言ってくれたところ)もうれしかったです。
- ・私は自分の将来について悩んでいるので、先輩の人生経験はとてもためになりました。
- ・何よりも健康が第一というお話を聞いて、自分自身も健康を大切にしなければならないと感じました。
- ・背中を見せるだけでなく、ときには自分自身が経験しけいたことを自分の言葉で話すことも必要という話に心動かされました。ジロー物語Ⅱとても楽しみにしています。



『きのくに ICT 教育』部活動等への指導者派遣校報告会に行ってきました

和歌山県では、プログラミング等に興味・関心が高く、専門的で高度な知識・技術を学ぶため県内 IT 企業等から指導者を中学校・高等学校の部活動に派遣する事業を行っています。本校物理部もこの事業に参加しており、マイコンやセンサーを用いた電子工作の製作を行っており、3月18日(土)にフォルテワジマ4階中ホールにて、成果を報告しました。また、会場には teamLAB や pixiv を立ち上げ、現在ユカイ工学 CEO の青木俊介氏が来られており、起業から現在までの苦労話をきかせて頂いたり、直接自分たちの取り組みについて説明することができました。本校物理部には非常に刺激的な1日となりました



本校生徒の様子



青木俊介 CEO との交流